



## Die wundervollen Seelengespräche oder Himmelsgespräche

Alles ist Energie und Energie verschwindet nicht, sie ändert nur ihre Form, transformiert sich. Da der Informationsfluss zwischen Mensch und Tier auf der energetischen Ebene stattfindet, ist es also möglich, selbst mit verstorbenen Tieren zu sprechen.

Die Tierkommunikation kann hier Einiges klären. Dein Tier bekommt den Raum, sich auszusprechen und Botschaften zu übermitteln.

## Der Tod des geliebten Tierfreundes macht uns traurig, verloren und hilflos

Du hast Schuldgefühle gegenüber Deinem verstorbenen Tier, die Dich blockieren? Du denkst, dass du evtl. etwas falsch gemacht hast? Du möchtest gerne wissen, wie es ihm auf der anderen Seite geht? Vielleicht hattest Du auch keine Möglichkeit, Dich liebevoll von ihm zu verabschieden, weil es einen Unfall hatte oder bei einer OP verstarb?

Gerne nehme ich Kontakt zu Deinem verstorbenen Tier auf, so dass Du ihm Deine Fragen, letzte Worte oder Danksagungen zukommen lassen kannst. Ungeklärtes kann gelöst und ausgesprochen werden. Du hast die Möglichkeit, Dich in Frieden von ihm zu verabschieden und Deine Trauer besser zu verarbeiten.

Gerne kannst Du das auch liebevoll mit einem Ritual tun, in dem Du ihm z.B. vorab einen Liebesbrief schreibst.

*Die Tiere schätzen es sehr, wenn ihre Menschen nach ihrem Übergang noch einmal Kontakt zu ihnen aufnehmen.*

Es bleiben die schönen Erinnerungen an Dein Tier. Du kannst loslassen, aber mit Loslassen ist keinesfalls Vergessen gemeint. Loslassen bedeutet in diesem Fall eher: Den Tod des besten Freundes zu akzeptieren, die Situation anzunehmen, wie sie ist.

*Kosten für ein Gespräch: 95,00 €  
(für Tierheime & Tierschutzvereine  
kostenlos)*

